



## **Räder aus Sachsen-Anhalt sorgen für immer mehr Spaß**

*Ferienzeit ist Fahrrad-Zeit. Durchschnittlich verfügen deutsche Haushalte über 2,5 Fahrräder. Millionen haben Freude am Radfahren, mögen es sportlich oder entspannt.*

(ddp direct) Sachsen-Anhalt ist ein Radfahrer Land. Auf den gut ausgebauten Strecken kann der Charme der Regionen erkundet werden. Mehr als 5.000 Kilometer Radweg stehen den Urlaubern hier zur Verfügung. Sie wissen noch nicht mit welchem Rad? Wir stellen Ihnen einen der bekanntesten Radproduzenten vor.

Der größte deutsche Fahrradhersteller, die Mitteldeutschen Fahrradwerke AG MIFA in Sangerhausen (Landkreis Mansfeld-Südharz), sorgt dafür, dass nicht nur hunderttausende neue Räder jährlich auf den Markt kommen, sondern, dass Radfahren immer mehr Spaß macht, dass Räder immer leistungsfähiger, komfortabler, vielfältiger und bunter werden. Die neuesten Entwicklungen der Fahrradwerke und die Visionen der neuen E-Bike-Generation lesen Sie hier.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/2rueku>

Permanente Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/raeder-aus-sachsen-anhalt-sorgen-fuer-immer-mehr-spass-82046>

## **Pressekontakt**

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de](mailto:luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de)

## **Firmenkontakt**

Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner  
Am Alten Theater 6  
39104 Magdeburg

[investieren-in-sachsen-anhalt.de](http://investieren-in-sachsen-anhalt.de)  
[luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de](mailto:luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de)

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.